



Papaabend in der Kita St. Carolus

Waldkirch. Pünktlich um 18 Uhr strömten die Kinder der Kindertagesstätte St. Carolus mit ihren Papas und selbst geschnitzten langen Stöcken in den Außenbereich der Kita. Hier warteten schon die Erzieherinnen mit Stockbrot, Würstchen und kühlen Getränken am brennenden Feuer und freuten sich auf einen schönen entspannten Abend. Der alljährliche „Papaabend“ hat sich mittlerweile in St. Carolus etabliert und ist überhaupt nicht mehr aus dem Kindergarten wegzudenken: Die Kinder freuen sich über die gemeinsame Zeit mit ihren Papas und auch die Väter finden es toll, eine Aktion mit ihren Kindern alleine zu erleben, bei der sie auch mit anderen Vätern ins Gespräch kommen können. Und alle freuen sich danach wieder auf den neuen Papaabend.

Foto: privat